



Le préfet Frédéric Périssat a visité les Papeteries de Condat pour sa dernière sortie en Périgord, jeudi 18 novembre 2021 (avant son départ pour la Manche lundi prochain). Il a découvert la nouvelle ligne 8 aujourd'hui en service. Les gros investissements réalisés permettent à l'entreprise de repartir avec une nouvelle production...

Le préfet a fait le point aussi sur le projet d'une chaufferie biomasse... Les Papeteries de Condat compte à ce jour 420 salariés + 20 intérimaires. Les salariés déjà formés à près de 85% continuent à se former aux nouveaux métiers qui apparaissent avec l'arrivée des nouvelles machines. L'entreprise du Lardin a

bénéficié d'un prêt à taux 0 pour les 82 M€ pour les deux nouvelles installations. Le projet de chaudière biomasse est toujours en vue pour un montant de 44 M€ dans le but de permettre aux papeteries de rester compétitives.

[--->>> Interview audio de Frédéric Périssat, préfet de la Dordogne](#) ;

Photo 2 : Frédéric Périssat, préfet de la Dordogne (au centre) et Stéphane De Gelis, directeur des Papeteries (à droite)

Reportage vidéo et interview presse du directeur du site :

<http://youtu.be/TpY2cfPzDhA>

Article presse écrite :

Date de parution : vendredi 26 novembre 2021

ÉCONOMIE
Les Papeteries de Condat « sauvées, et en plein essor »
Pour sa dernière visite officielle, le préfet Frédéric Périssat a tenu à visiter le fleuron industriel du Lardo-Saint-Lazaire, 1^{er} employeur privé du département, le 18 novembre.



Deux investisseurs importants de la région Nouvelle-Aquitaine ont investi dans le site des papeteries de Condat : une usine créée entièrement à neuf, et une ligne à reconstruire à l'ancien emplacement, dans le cadre d'un vaste programme de modernisation et d'investissement.

Ces deux machines fonctionnent en continu et fabriquent divers produits vendus de la grande papeterie à la petite. Elles ont permis de créer 15 emplois supplémentaires, ce qui porte à 100 le nombre total d'emplois sur le site.

Le préfet et le directeur de l'usine Stéphane De Gelis, accompagnés de la députée Marie-Françoise LEROUX, ont visité le site de la papeterie de Condat. Ils ont été accueillis par le directeur Stéphane De Gelis et le directeur adjoint Frédéric Périssat. Ils ont également rencontré les salariés de l'usine.

Le préfet a également rencontré le directeur adjoint Frédéric Périssat et le directeur Stéphane De Gelis. Ils ont discuté de la situation de l'usine et des perspectives d'avenir.

Le préfet a également rencontré le directeur adjoint Frédéric Périssat et le directeur Stéphane De Gelis. Ils ont discuté de la situation de l'usine et des perspectives d'avenir.